

## **18. Juli 2019, von Michael Schöfer Erinnern Sie sich noch an Gabrielle Giffords?**

Erinnern Sie sich noch an die demokratische Kongressabgeordnete Gabrielle Giffords aus Arizona? Giffords wurde 2011 bei einem Attentat durch einen Kopfschuss schwer verletzt, nachdem politische Gegner sie zuvor heftig wegen ihres Abstimmungsverhaltens attackierten. Sarah Palin beispielsweise, damals Gouverneurin des US-Bundesstaates Alaska und Galionsfigur des rechten Randes der Republikanischen Partei, stellte eine Landkarte auf ihre Facebook-Seite, auf der Kongressabgeordnete, die Obamas Gesundheitsreform zustimmten, mit einem Fadenkreuz markiert waren. Eines der namentlich benannten Ziele: Gabrielle Giffords.

US-Präsident Donald Trump hetzt derzeit fast täglich gegen weibliche Kongressabgeordnete der Demokraten, unterstellt ihnen beispielsweise, dass sie die USA angeblich hassen und die Verfassung zerstören wollen. Eine dieser linken Demokratinnen ist Ilhan Omar aus Minnesota. Trump heizt die Stimmung derart an, dass man befürchten muss, ein selbsternannter Retter der Nation wird demnächst mit der Waffe in der Hand das ausführen, was Trump offenbar geradezu herausfordert: ein Attentat auf eine der Kongressabgeordneten. Spätestens dann müssten auch die Republikaner einer Amtsenthebung zustimmen. Dieser US-Präsident ist bössartig und gefährlich, charakterlich und intellektuell für das Amt völlig ungeeignet.